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Association Aquariophilie.org 

Rapport de l’Assemblée Générale Ordinaire du 25 Août 

2006. 

 
Les membres présents lors de la réunion étaient : 

Frédéric Chouteau [Fred], Nicolas Provini [nicolas], Vincent Beau [Vincent], Nadège Naillat 

[kinder], Damien Tourres [damien], Lotfi Redjem Saad [lotfi], Robin Thys [tetram78], 

François Jedar [fran57] 

 

[nicolas] Bonsoir ....... j'attends encore 2 minutes avant de commencer 

[Fred] ok 

[Damien] ok 

[nicolas] je propose de commencer ... 

Pour ceux qui ne me connaissent pas, je suis le président de l'association. J'ai 27 ans et 

je suis à Orléans. Je suis militaire et travail à Rennes en semaine. 

[Vincent] ok, Bonjour tout le monde, Je suis le Vice président et secrétaire. J'ai 23 ans et 

habite Paris :-) 

Je suis réceptionniste 

[Fred] Et bien Bonsoir à tous, je suis Frédéric, j'ai 33 ans. J'habite à Paris et je suis chef de 

projets informatiques. 

[Damien] Salut tout le monde... 

Je suis Damien donc j'ai 27 ans, je suis ingé en electronique... responsable de la 

rubrique bricolage, et modo de certaine rubrique du forum... 

voila... g fini 

[nicolas] L'Association Aquariophilie.org à été créé en aout 2004. Nous avons créé cette 

association pour présenter notre expérience aquariophile et offrir un espace d'échange entre 

les aquariophiles. 

Nos actions : Nous avons fait quelques partenariat avec des entreprises pour offrire 

des réduc à nos membres, nous avons également un partenariat avec l'ong Reefkepers pour la 

Charte de l'Aquariophile Responsable et organisé quelques concours photos et chasses aux 

trésors 

[kinder] Je me présente aussi, moi c'est Nadège, j'habite Marseille, 28 ans et je travaille en 

Hygiène, Sécurité, Environnement 

[nicolas] Nous recherchons toujours des bonnes volontés pour animer l'association. 

Avant de laisser la parole à Fred pour nous présenter le bilan financier de 

l'association, avez vous des questions sur le fonctionnement de l'association ou autres choses ? 

[lotfi] moi je voudrai savoir quelle est la signification de "membre actif" sur le forum, j'ai vu 

que c'est un cercle fermé qui n'admet plus personne 

[tetram78] Si je ne me trompe pas, ce sont les membres qui ont versé une cotisation à 

l'association. 

[nicolas] lotfi, les membre actif sont les membres qui ont payé une cotisation (comme toi) 

[lotfi] pourquoi je ne le suis pas alors 

je me doute bien que ça ne se fait peut être pas automatiquement 

[nicolas] alors c'est une erreur que je vais corriger ! lotfi, peut tu me donner ton numéro de 

membre actif ? 

[lotfi] je pense qu'il y a un leger décalage entre le site et l'assos en elle même, j'ai eu un ptit 

soucis de double pseudo, mais ça a été reglé 
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[nicolas] Bien si personne n'a d'autre question (lotfi je vais régler ton souci), je laisse la 

parole à Fred pour nous présenter le petit bilan financier de l'association ... 

 

Bilan financier 2004 : 

 

[Fred] Pour l'année 2004 : 

Les recettes se sont élevées à 211 euros 

Les dépenses à 3,46 euros 

[Damien] Avant toute chose FRED, peux tu préciser ce que tu entends par les différents 

termes employé, et ce que ça inclus ? 

[Fred] Les recettes = ce qui est encaissé par l'asso, les dépenses, ben ce sont les dépenses. Je 

vais présenter les recettes, dépenses par année ainsi que la provenance de ces recettes et 

dépenses. 

En 2004 les recettes proviennent à 100% des cotisations. Les dépenses correspondent à des 

frais. 

Des questions pour 2004 ? 

[Damien] il n’y’a pas de frais d'hébergement ??? 

 

Bilan financier 2005 : 

 

[Fred] Non, on les avait payé avec Vincent et Nicolas de notre poche. 

Les 3.46 sont des frais liés à l'ouverture du compte bancaire de l'asso. 

Pour 2005 : 

Recettes : 472,12 

Dépenses : 224,52 

dont : 

Pour les recettes : 

Cotisations : 345,75 

Google adsense : 90,37 

Vente de T shirt : 36 

Côté dépenses : 

Impression + envoir des t shirts : 71,49 

Hébergement + renouvellement nom de domaine : 114,68 

Fournitures diverses : 38,35 

Les recettes de 2005 sont constituées à 73% par les cotisations et à 23% par google adsense. 

[tetram78] L'impression et l'envois des Tshirt a coûté plus cher que le prix payé par le 

"client"? 

[Damien] Les T shirt ont coûté plus d'argent qu'il n'en ont rapporté ? ou les 36€ sont les 

bénéfice net dégagé par la vente des T-shirt ? 

[Fred] Non, pour les t-shirt, on demandait le paiement avant de les envoyer. 

4 t-shirt ont été commandé en 2005 

2 règlements ont été encaissés en 2005, les 2 autres en 2006 

par contre les envois ont tous été faits en 2005 

D'où en 2005 plus de dépense que de recette 

[tetram78] Je vais malheureusement devoir vous abandonner. C'est trop compliqué de tenter 

de suivre l'assemblée en même temps que le reste ici. Désolé... 

[Damien] Fred : donc le benef fait sur les T shirt s'eleve a combien alors ? 

[Fred] à 2,51 euros, le but n'était pas de faire des bénéf mais de faire de la pub pour l'asso 

Passons à 2006 alors 

[nicolas] Mais comme il y a eu très peu de ventes, désormais c'est une entreprise Allemande 
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qui gère les t-shirt (et autres objets). 

Ca coûte un peu plus chère, ça nous rapporte encore moins mais on a plus besoin de s'en 

occuper et il y a plus de produit disponible ! 

 

Bilan financier 2006 : 

 

[Fred] Recettes : 780,97 

Dépenses : 403,67 

Dont, pour les recettes: 

Cotisations : 325 

Dons : 100 

T-shirt (les 2 chèques de fin 2005) : 38 

Google adsense : 278,14 

divers 39,83 

Pour les dépenses : 

Concours : 140,31 

Hébergement : 223,53 

divers : 39,83 

Sur 2006 les recettes sont constituées de : 

41% pour les cotisations 

13% en dons 

36% par google adsense 

Les dépenses sont constituées de : 

55% pour l'hébergement 

36% pour le concours 

Des questions ? 

[Damien] 2 questions : c'est quoi divers dans les recettes et divers dans les dépenses ? et je 

pense que tu t'es trompé sur le %tage des dépense... le total ne fait pas 100... 

[Fred] Un chèque qui est revenu impayé + frais de rejets par la banque 

Côté recette, la personne a renvoyé un chèque et j'ai poussé pour que la banque rembourse les 

frais de rejet 

Je sais, j'ai donné les principaux postes et je n'ai pas donné les % pour les divers puisqu'ils 

s'annulent 

[lotfi] c'était la même question que Damien , les divers ... mais je me demandais si c'était pas 

le cheque de mon adhésion car on avait eu un problème 

[Fred] Le solde du compte est de 832,44 !!!!!!!!!!!!!!!!!! 

Le site est de plus en plus fréquenté donc les paiements google tombent plus souvent. 

D'autre part le financement de l'hébergement serait possible avec les seules cotisations. 

Cela nous laisse donc des liquidités pour organiser des événements comme le concours. 

Le nouveau pack pour l'hébergement devrait nous mettre à l'abris d'une augmentation pour 

quelques temps. 

[nicolas] oui, il faut garder à l'esprit que google n'est qu'un apport mais le financement de 

l'asso doit pourvoir se faire uniquement avec les adhésions. Pour les finances c'est ok pour 

tout le monde ? 

 

Hébergement du site internet de l’association : 

 

[Damien] Oui, par contre reparles t on plus tard de l'hébergement ? 

[Vincent] Nicolas, les caractéristiques ? 

[Damien] en fait juste pour savoir combien de % de BP on consomme actuellement par 
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rapport au pack suscrit ? 

[Fred] 55 à 60 % environ. 

[nicolas] Pour infos : nous sommes hébergé chez Planet-Work. Nous avons le droit à 60 Go 

de bande passante par mois, disque dur de 300 Go (mais aucune pénalité en cas de 

dépassement) 

[Damien] Ok, la fréquentation peut donc quasi doubler... Je suppose que ce chiffre inclus le 

forum et la consultation de l'ensemble du site ? 

[Fred] Oui bien entendu. 

 

Renouvellement des membres du Conseil d’Administration : 

 

[nicolas] Merci pour les explications ! Bien maintenant nous allons procéder au 

renouvellement des membres du Conseil d'Administration. 

Tout d'abord, je demanderai à tous ceux qui veulent faire parti de ce Conseil d'Administration 

de se manifester maintenant ! 

Moi je voudrai faire parti du C.A. 

[Damien] oui, moi aussi 

[Fred] Moi aussi 

[Vincent] moi aussi :-) 

[nicolas] Voici la liste des postes à pourvoir : président, vice-président, trésorier, secrétaire, 

responsables de rubrique : bricolage (Damien), actualités régionales (Berny), voir d'autre 

responsable de rubrique .... à vous de causer ! 

[kinder] Quels sont exactement les rôles de chacun? 

Ma question est un peu vague... Mais je ne me rends pas bien compte.... 

[Damien] si je prends mon cas par exemple 

C’est de gérer l'espace web de la rubrique bricolage... a savoir écrire des article, ou mettre en 

forme les articles reçus par les membres qui souhaitent participer 

et la gestion des commentaires associés aux articles. 

[Vincent] Secrétaire = gestion des membres avec le trésorier, prépare les comptes rendus de 

réunion... 

Et je représente aussi l'asso en temps que vice président... 

[nicolas] Pour le rôle de président, c'est de représenter l'association (c'est LE responsable en 

cas de problème) il doit également gérer les membres du conseil d'administration pour 

organiser les rubriques et proposer de nouvelles idée ... 

[Fred] Pour le rôle de trésorier ben il faut gérer les finances de l'asso. 

[Damien] Et c'est lui qui paye de sa poche si y'a un trou dans la caisse ... 

[fran57] Bonsoir, ya t'il déjà des membres qui ce sont présenté à différents poste 

[nicolas] Je viens d'avoir Berny au téléphone, il s'excuse mais il a des soucis de famille et il 

ne peu pas être présent ce soir. Il vous passe le bonjour et il me fait dire qu'il souhaite 

concerver son poste de responsable de la rubrique Actualités Régionales. 

bonsoir fran57, souhaite tu avoir une responsabilité dans l'association ? 

[Fred] Bon ben j'me lance, je me présente pour conserver mon job de trésorier 

[Damien] Moi je souhaite également conserver ma place de bricolo... 

[nicolas] Oui Fred, ca sera plus facile que tu reste trésorier ... ca evitera les démarche auprès 

de la banque ! Et en plus tu gère très bien les finances ! 

[Vincent] pas de réponses, si des nouveaux sont motivées pour avoir un poste a responsabilité 

dans l'asso, ils ont jusqu'à la fin de la réunion pour se manifester... 

Perso, je suis candidat pour Président ou vice président 

Secrétaire, c'est vrai que je manque un peu de temps en ce moment... 

[nicolas] donc je résume la situation, pour le moment nous avons comme volontaire pour le 
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C.A. : Damien (rubrique bricolage), Berny (rubrique Actualités Régionale), Fred (Trésorier), 

Vincent et Nicolas (volontaires pour président et secrétaire) ..... fran57, kinder et lotfi voulez 

vous devenir responsable 

de quelques chose ? une rubrique ? photo/vidéo, newsletter, forum , autres ? 

[fran57] Responsable de quoi s'il vous plait 

[kinder] Ne sachant pas trop manier les langages web, je ne sais pas trop comment je pourrais 

me rendre utile? 

[nicolas] kinder, les responsabilité, on se les invente comme on veux !!! regarde toutes les 

rubrique et pages dispo sur l'asso ... tu peut diriger les reportage, les fiches poissons/plantes, 

ou des nouveau projet/rubrique : communication avec d'autres associations, etc. 

[kinder] Moi je veux bien participer, mais à hauteur de mes compétences informatiques, dont 

d'usager 

[Fred] La fait dene pas avoir de compétences poussées en informatique n'est pas un obstacle. 

Nous sommes une équipe. 

D'autres peuvent se charger de la mise en page. 

[fran57] Je vais suivre prochainement une formation sur l'aquariophilie à Limoges se serais 

de septembre à juin 2007 est ce gênant si je prend une responsabilité. 

[Vincent] On a besoin de volontaires qui on un peu de temps et qui sont motivés pour nous 

aider à développer l'asso, trouver de nouveau partenaires, développer des idées 

[fran57] Alors je suis partant 

[lotfi] moi aussi 

je suis interssé par les fiches poissons, je pense que la présentation est à refaire 

[Vincent] Fred, des idées de responsabilité pour Lotfi et Fran57 

[Fred] Ben moi je pense que la rubrique Poisson est une grosse rubrique et que 2 ou 3 

personnes se n'est pas trop. 

Il y a les plantes également 

l'album 

la FAQ 

[lotfi] béh moi suis ok pour la rubrique poissons, et aussi le forum s'il y a des trucs à faire 

[nicolas] Par exemple, il y pourrai y avoir un nouveau poste : Responsable Rédacteurs. Ca 

consisterai à coordonnée le boulot des rédacteurs : extraire les articles publié dans les forums 

(ou envoyé par les visiteur) et les mettre dans les rubrique article. 

[kinder] Ca, si ça ne demande pas plus de compétences que pour mettre un article en ligne, je 

crois que je peux le faire 

[nicolas] Donc fran57 tu souhaiterai devenir responsable de la rubrique Poissons, c'est à dire 

organiser les fiches (en créer de nouvelle et corriger les fiches existante si besoin), mettre en 

ligne les articles sur les poissons (nourriture, etc.) ?????? 

[Fred] En résumé : Lotfi et Fran57 pour les poissons, kinder en responsable rédacteurs, J'ai 

bon ? 

[lotfi] ok pour moi 

[nicolas] ok, je crois que tu as bon ... confirmation de kinder ? 

[kinder] Si mon travail consiste à mettre en ligne des articles relevés sur le forum ou envoyé 

par des visiteurs, ok 

[nicolas] en ca de souci, tu peux compter sur les autres membres du conseil d'administration 

[Fred] En gros c'est ça. Après il est de bon ton de faire valider par l'auteur ava,t publication. 
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[nicolas] Lotfi et Fran57 -> Responsable Rubrique Poissons 

Kinder -> Responsable Rédacteur 

Berny -> Responsable Actualités Régionale 

Fred -> Trésorier 

Vincent -> Secrétaire et vice-président 

Damien -> Responsable rubrique Bricolage 

Et moi, Nicolas -> Président 

OK pour tout le monde ? si oui, il n'est pas besoin de procéder au vote 

[kinder] ok pour moi 

[fran57] pour moi c'est ok 

[Damien] ok pour moi... 

[Fred] OK pour moi 

[Vincent] ok pour moi 

[lotfi] ok 

[lotfi] pour moi 

[Vincent] Tout le monde à validé :-) 

[nicolas] ok, je valide le nouveau Conseil d'Administration de l'Association Aquariophilie.org 

et souhaite la bienvenue à Lotfi, Kinder et Fran57 dans leur nouvelle responsabilité ! 

[Vincent] Votre attention s'il vous plait, 

Pour confirmation, Lotfi, Kinder et fran57, merci de nous donner maintenant votre nom de 

famille, prénom, 

adresse email, age et numéro de téléphone 

[fran57] ~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 

[kinder] ~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 

[fran57] ~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 

[nicolas] Ca permet à Vincent (le secrétaire) de noter dans le Registre Spécial les nouveaux 

responsables (document officiel) 

[lotfi] ~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 

[nicolas] pour aller vite, je propose de valider les nouvelles rubrique qui ont été créé depuis la 

derniere A.G.O : rubrique Bricolage et Actualités Régionale ... personne est contre !? (désolé 

mais cé obligatoire de les valider aujourd'hui) 

[lotfi] suis pas contre 

[kinder] ok 

[Fred] OK pour moi 

[Vincent] ok pour moi ;-) 

[fran57] ok que faut il faire 

[Fred] Je propose que les anciens responsables de rubriques soient les "parrains" des 

nouveaux responsables pendant un temps. 

Ceci afin de les guider au début. 

 

Prochaine rencontre de l’association : 

 

[nicolas] La semaine prochaine il y a la rencontre à Paris, qui sera la ou pas la et avez vous 

des idées de lieux à visiter ! 

[lotfi] vous pensez faire quoi pour la rencontre? 

[kinder] Je ne sais pas si vous avez prévu d'aller au Trocadéro, mais je déconseille 

[lotfi] j'ai visité celui de la porte dorée y a deux semaine, c'est sympa mais on a vite fait le 

tour 

[Fred] Il y a un aqua au val d'Europe mais je ne sais pas ce qu'il vaut 

[nicolas] ok, on vas s'échanger des email pour le choix des programmes de la rencontre de la 
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semaine prochaine ... j'enchaîne ............ 

 

Rubrique Biotope : 

 

Depuis la dernière réunion du Conseil d’ Administration, Melvyn (SeibZ sur le forum) devait 

refaire la page biotope avec des infos des messages du forum ... rien n'a été fait ... vous z'avez 

des nouvelles de lui ? 

je trouvai cet idée assez sympa car notre page biotope 

(http://www.aquariophilie.org/pages/biotope.php) est pas terrible 

bon et bien je propose de donner cette mission à kinder (tu sera aidé) 

[kinder] quelle mission? Le mettre à jour? 

[Vincent] contacter Melvin et reprendre éventuellement son projet si il ne souhaite plus s'en 

occuper 

[nicolas] oui, créer de nombreux exemples de biotopes (américain, africains, asiatique, avec 

population, plante, eau, etc.) avec l'aide des messages et des visiteur du forum 

[kinder] Ok, je vais voir avec lui et y réfléchir 

c'est vrai que cette page est pas top et on voit des membres du forum la prendre en référence 

ok, on verra les détails par email 

 

Cotisation des membres : 

 

Il faut fixer le montant de la cotisation annuel ... je propose de la conserver à 5 euros et 25 

euros pour devenir membre bienfaiteur 

[fran57] je pense que c'est suffisant 

[Fred] OK pour moi 

[lotfi] ok pour moi aussi 

[Vincent] ok pour moi :-) 

[kinder] Ok aussi, de toute façon, rien n'empêche de donner plus pour ceux qui peuvent et qui 

veulent 

[nicolas] je confirme la cotisation de 5 euros pour les membres actif et 25 euros (ou plus) 

pour les membres bienfaiteurs. 

Avez-vous d’autres questions urgentes pour le Conseil d’Administration ? 

 

Divers questions : 

 

[kinder] pour parler du forum? 

je trouve qu'il n'y a pas assez de modos 

et des fois, c'est dur à gérer 

[fran57] je suis d'accord 

car les modos on aussi une vie privée alors ils ne peuvent pas toujours être sur le forum 

[Fred] vous vous proposez pour aider à modérer quelques rubriques ? 

[lotfi] moi je peux, je suis connecté H24 

[kinder] moi oui 

[fran57] oui pourquoi pas 

[lotfi] parcontre il faudra me donner le règlement, la charte suffit? 

[nicolas] ok, je suis d'accord de renouveler les modo (il y en a qui ne vienne plus) et en 

chercher de nouveau. Nous allons nous envoyer des email pour savoir qui vas partir à la 

recherche de nouveau modo. D'autres questions ? 

ok 

[nicolas] Je ferme donc cette Assemblée Générale Ordinaire ! 


